

Paillaquinos se suben al “Trencito del reciclaje”: comuna se adjudicó \$14 millones

INICIATIVA. Primera etapa del proyecto comenzará en el sector norte, para luego sumar a toda la comuna.

La comuna de Paillaco junto a Lanco fue una de las dos seleccionadas en la región de Los Ríos para adjudicarse el proyecto “Súbete al trencito del reciclaje”, financiado con un monto de \$14.000.000. Esta iniciativa busca fortalecer la gestión de residuos con un enfoque territorial, educati-

vo y sustentable.

El proyecto permitirá implementar un plan piloto de recolección selectiva de residuos inorgánicos -como vidrio, papel y plásticos- a través de un llamativo vehículo conocido como el “Trencito del reciclaje”, que recorrerá distintos sectores promoviendo el cuidado del medio ambiente y facilitan-

do la separación en origen.

Al respecto, el alcalde de Paillaco, Cristian Navarrete, manifestó su alegría y valoró la adjudicación del proyecto. “Estamos muy contentos por la obtención de estos recursos. El trabajo del departamento de Medio Ambiente fue audaz e impecable. Es por ello que como administración queremos dejar el

sello de la concientización por el reciclaje y cuidado de nuestro entorno, y sin duda, proyectos como este son avances muy importantes para la comunidad”, indicó la autoridad comunal.

La primera etapa del piloto comenzará en el sector norte de la comuna, específicamente en el polígono donde actualmente se desarrolla el programa Quiero Mi Barrio, para luego proyectarse a todo el territorio comunal, articulando el trabajo con



EL ALCALDE DE PAILLACO VALORÓ LA ADJUDICACIÓN DEL PROYECTO.

Juntas de Vecinos y Establecimientos Educativos.

Además de la implementación del trencito, el proyecto considera actividades de educa-

ción ambiental, campañas de comunicación y difusión, un seminario regional con recicladores de base, entrega de kits de protección, entre otros. <3